

Diagonales : Sur la ringardise

07-03-2017

"Nous avons déringardisé ce type de vacances" signale, à propos des croisières culturelles que commercialise son journal, le directeur du pôle diversification d'un grand quotidien du matin. Déringardiser : voilà un néologisme bien ringard ! Mais le mot progresse. On en trouve des traces depuis 2007. Il affiche quelque 4 000 occurrences sur Google et semble promis à une belle carrière. A ses côtés, reringardiser fait figure de parent pauvre. Tout juste 600 apparitions dans les moteurs de recherche. Il ne décolle pas.

Si l'on déringardise sans reringardiser, la ringardise risque de n'être bientôt plus qu'une arrière-garde. Ou une avant-garde.

Jean-Jacques
Salomon

jjsalomon@oomark.com